
 

Protokoll von der Elternratssitzung  

am 29.11.22, 18:00 – 20:20 Uhr  
 

 

Anwesenheit:  
 

Anwesend: 

Brigitta Sanchez, Michael Stüper, Ingo Thomsen, Gunnar Neumann, Christine Roschlaub, 

Patrizia Skiba, Mischa Laufenberg, Fr. Pieper, Stephanie Döhrer, Schülervertreter/innen (aus 

der Kl. 9a), Fr. Thörner 

 

Entschuldigt:  

Nayreen Rockoff, Dominica Grohsmann, Anne Scheffler, Nicole Boenigk  

 

Thema: Ergebnisse der Schulinspektion: 

 

- vom 21.-25.11. überprüften fünf Mitarbeiter/innen der Schulinspektion die St.-Paulus- Schule 

(Unterricht, Mitarbeiter/innen und Gebäude) 

 

- genauere Informationen folgen zeitnah, erste Informationen werden demnächst per Email 

verschickt 

- an sich ist die Rückmeldung sehr positiv 

- v.a. wegen fehlender Formulierungen, die in bestimmten Gremien abgestimmt und verankert 

werden müssen, gab es ab und an unterschiedliche Bewertungen 

 

- dabei tauchten auch Fragen auf, mit folgender Rückmeldung: 

 

 - es gibt an der Schule eine studierte und als solche eingesetzte  Sonderpädagogin 

 - aber zusätzlich gibt es 5-6 Lerntherapeuten, die sich um Schüler/innen 

 kümmern, die sonderpädagogischen Förderbedarf haben 

 - die Schüler/innen mit Sprachförderungsbedarf (§28a) werden nicht  ausreichend 

gefördert, da Träger und Stadt sich nicht über die Personalkosten  einigen können 

  - die Förderung wird trotzdem tw. geleistet mit Mitteln aus dem Lern-   

 und Teilhabepaket 

 

sonstiges: 
- Caterer-Zufriedenheit: die Schülervertetung möchte herausfinden, wie die Schüler/innen 

das Essen der Mensa/des Caterers bewerten 

 - sie haben begonnen, sie anhand von Zetteln zu befragen (schriftliche  Bewertung 

und die Möglichkeit zu formulieren, was gut oder schlecht war am  Essen) 

 - später sollen auch die Grundschulkinder befragt werden (mündlich) 

 - sie möchten die Daten später auswerten und die Informationen dem Caterer 

 zukommen lassen, damit dieser, falls notwendig, das Essen bzw. den  Geschmack 

verbessern kann oder weiß, was besonders gut ankommt 

  

- Fr. Jaroch und Fr. Schuhmann sind in den Mutterschutz verabschiedet worden 

 

- es wird noch geklärt, inwieweit die Schule sich an Spenden für die Tafel engagieren wird 

 

Nächstes Treffen: 



 
 

- Die nächste Elternratssitzung ist eine schulöffentliche Sitzung und findet am 31.01.23 um 

18:00 Uhr statt.  


